

## DUT2 Chimie, Mobilité à la Haute Ecole Louvain en Hainaut (HELHa), BELGIQUE, 2020/2021



« Quand je suis arrivée, j'ai été tellement bien accueillie par l'équipe enseignante et par les élèves que je ne regrette pas d'être arrivée ici. Mon premier jour était un mélange de stress avec beaucoup d'excitation mais tout le reste de mon Erasmus s'est bien passé. J'ai fait des rencontres vraiment géniales et c'est grâce à eux que j'ai réussi à m'intégrer comme je le voulais. Mais entre toutes ces connaissances mes journées de cours étaient quand même bien remplies.

Malheureusement à cause du covid, les différents carnivals de Mons ont été annulés. En effet, cette ville (et même la région) est très folklore et les belges aiment faire la fête et boire beaucoup de bière !!

Cette expérience m'a clairement fait sortir de ma zone de confort parce que j'ai dû recommencer ma vie à zéro pendant quelques mois. J'en ai aussi profité pour visiter quelques villes et celle de Gand est vraiment un coup de cœur.

Si c'était à refaire, je le referai mille fois. Donc si vous hésitez, vous pouvez tout de suite arrêter et foncer parce que c'est une occasion en or !! »